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Kultur∙büro  

       

               

 

Seit vielen Jahren sind  Kunst und Kultur in Speyer besonders wichtig. 

Es gibt ein außergewöhnlich großes und buntes Kultur∙programm. 

Viele verschiedene Vereine, Verbände und kirchliche Einrichtungen 

machen dies möglich. 

Auch das Kultur∙büro der Stadt Speyer selbst organisiert für die Bürger 

zahlreiche kulturelle Veranstaltungen. 

Beispiele: 

 Konzerte und Ausstellungen 

 Theater und Kabarett 

 Kleinkunst 

 Lesungen  

 "Musikfest Speyer - die Sommerresidenz der Deutschen 

Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz" 

 "Oldtime Jazz Festival" 

 "SPEYER.LIT" 

 "Kulturbeutel" 

  "Kammermusik im Rathaus" 

  "Kulturtage". 

Daneben gibt es noch Museen und Bauwerke zum Besichtigen. 
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Noch mehr Informationen gibt es hier: 

Kultur∙büro 

Adresse:   Kleine Pfaffengasse 6 

Telefon:   0 62 32 – 14 22 50 

E-Mail:   kulturbuero@stadt-speyer.de 

 

 

Öffnungs∙zeiten:  Montag bis Freitag 08:00 bis 12:00 Uhr 

    Montag bis Donnerstag 14:00 bis 15:30 Uhr 
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